
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROGRAMA DE BECAS 
 
SOLICITUD DE DOSSIER 
 

 
 
 

 
A/A: BECARIOS  
 
 
La COMISIÓN DELEGADA de la FUNDACIÓN CAJA DE ARQUITECTOS ha acordado 
solicitar a los antiguos becarios la elaboración de un DOSSIER/INFORME sobre la 
experiencia realizada mediante las becas de nuestra entidad.  
 
Se trata de realizar un documento resumen de la experiencia en su conjunto, no referido 
exclusivamente al trabajo desarrollado en el estudio (al que quizás en algunos casos no 
tengáis acceso o permiso de reproducción), sino abarcando todos aquellos aspectos 
vitales de interés vinculados a la realización de la práctica (la ciudad, el estudio, la gente, 
las costumbres, el clima...). 
 
Aunque en principio, la finalidad de esta recopilación es la de ser testimonio de calidad 
de la práctica realizada, creemos que el material recogido podría generar algún otro tipo 
de actividad (web, exposiciones o publicaciones).  
 
Por cuestiones de orden práctico, limitaremos el formato impreso a un máximo de 10 
DIN-A4  y/o el digital CD/DVD con la extensión que cada uno estime más adecuada. 
 
 
Agradeciendo por adelantado vuestra colaboración, quedamos a la espera de vuestras 
noticias y a vuestra disposición. 
 
 
 
Un saludo, 
Paola Mascioli 
 
 
 



 

 

INFORME SOBRE LOS SEIS MESES DE REALIZACIÓN DE LA BECA ARQUIA 

En general, la realización de esta beca ha sido una experiencia muy positiva. El estudio 
en el que pedí la beca siempre había despertado gran interés en mí, y me alegré mucho 
de que me concedieran la beca para realizar la beca en él.  

El tipo de arquitectura que se proyecta en el Estudio de Carme Pinós es la arquitectura 
que me gustaría llegar a hacer y también sabía por un antiguo becario que el estudio era 
de los más pequeños. Esto también era muy importante para mí, puesto que quería estar 
en un estudio en el que ser uno más de los trabajadores, y no un becario más en un gran 
despacho en el que las personas no se conocen entre sí. En eso fue un gran acierto 
escoger este estudio, puesto que el clima entre los trabajadores es inmejorable. 
Trabajamos allí dos becarios, pero no se hace ninguna diferenciación entre nosotros y el 
resto de arquitectos. Obviamente, la responsabilidad no es la misma, pero no se siente 
un trato distinto. Además en el estudio hay arquitectos de distintos sitios y países, lo que 
considero que aporta riqueza e interés. Por eso en el tema “compañeros de trabajo” la 
experiencia ha sido inmejorable. 

Es cierto, que en el tema del trabajo realizado, la experiencia no la calificaría como tan 
buena, en el sentido que esperaba poder hacer un trabajo más creativo y estimulante. 
Puede ser que sea porque en el momento actual no entran proyectos nuevos (sino que 
se están terminando proyectos anteriores), también porque el trabajo creativo se deja 
más a los trabajadores con más experiencia (cosa que considero totalmente natural); 
pero sí que es cierto que hasta cierto punto me ha decepcionado un poco el hecho de no 
poder crear algo. 

A pesar de eso, la experiencia en el estudio la doy como muy positiva y recomendable a 
futuros becarios. 

En cuanto a la ciudad, Barcelona es una ciudad que siempre me ha gustado. Ya la había 
visitado en varias ocasiones anteriormente y siempre había querido poder vivir en ella. 
También fue un aliciente más en la elección del estudio. La oferta es muy grande y la 
ciudad muy bonita y variada, cada barrio es totalmente distinto al siguiente. Sí hay tres 
cosas de las que no se puede escapar en esta ciudad y que no me gustan 
especialmente, y son la gran cantidad de turistas, el tráfico constante de coches en la 
ciudad y los precios elevados pensados solo para los turistas que vienen y se pueden 
permitir un gasto elevado. Pero todo lo que puedes hacer y ver en Barcelona compensa 
estos pequeños inconvenientes, la ciudad es genial. 

En lo que concierne a las costumbres y el clima no son muy distintos a los de Valencia, 
de donde yo vengo. Sí que es cierto que el clima es ligeramente más lluvioso y frío, pero 
no es algo muy remarcable ni ningún gran inconveniente. 

Por todo ello, esta experiencia de seis meses ha sido una gran experiencia, no solo por 
el trabajo, sino también por el lugar y las personas que he conocido (esto suele ser para 

mí lo más importante). 

 

 

 

 

Marina Martínez Sanchis 


